

あおはる日記

町内の中学校の部活を紹介します



卓球が大好きな部員が多く、冬でも熱く日々の練習に励む春木中学校男子卓球部(2年生18人、1年生12人の総勢30人)取材しました。



春木中学校 男子卓球部

- 顧問 篠原 尚先生 出原 知佳先生
江崎 文人 コーチ
- キャプテン 深見 圭詩さん



取材した日は、冬休み期間中の雪がちらつくとも寒い日。ウォーミングアップを済ませた部員の中

顧問の篠原先生も部員らの熱心さを褒め「特に2年生の向上心が強く、これ

練習に取り組む姿勢に加え、他者への感謝の心も持ち合わせている様子がかえ、とても真摯で頼もしく感じました。

には、半袖半ズボンで練習する部員もあり、部員らは寒さにも気にならないほど、熱心に練習に励んでいました。

キャプテンの深見さんに部の強みについて伺うと「各自がとても強い向上心を持っていること。それから、練習環境が整っていることです」と話してくれました。週休日夜間の学校開放を利用したクラブチームの自主練習にも参加できるのはこの部ならではの。また、学校に卓球台などの備品が整っていること、顧問の先生や外部コーチなどの指導者に恵まれていることなどを環境の良さとして挙げていました。



が1年生に良い波及効果となると良いですね」と生徒への信頼と期待を語っていました。

直近の地区交流大会で準優勝する程の実力のあるチームですが、大会への意気込みは「みんなで一つの勝利に向かって頑張ること」という謙虚さ。その謙虚さと向上心、周囲への感謝を胸に、春木中学校男子卓球部はこれからも真つすぐに成長していくことでしょう。

東郷町公式 LINE

東郷町公式 Twitter

東郷町公式 Instagram

Catalog Pocket いつでもどこでも気軽に読める!

10言語対応配信中!

シティプロモーション動画「ちょうど級タウン東郷町」

◀ QRコードを読み取ることで視聴できます。